

Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir beim
Abschied von

Heinz Walter Gränicher-Müller

erfahren durften.

Die vielen Zuschriften, Blumen, Spenden, liebevollen Worte
und Umarmungen haben uns sehr berührt.

Wir danken herzlich:

- Pfarrer Matthias Zehnder für seine einfühlsamen, würdigen
Worte
- dem Friedhofsgärtner Martin Leuenberger für die wertvolle
Unterstützung
und dem Bestatter Thomas Eggmann
- der Sigristin Silvia Strahm für das Vorbereiten der Kirche
- der Organistin Daniela Wyss für die musikalische Umrahmung
- der Trachtengruppe Wasen-Eriswil für die einfühlsam
vorgetragenen Lieder
- den Fahndelelegationen und Vereinsdelegationen, die Heinz
die letzte Ehre erwiesen haben
- dem Team der Wohngruppe C2 im Sumia für die liebevolle und
kompetente Betreuung und Pflege
- Dr. C. Uehlinger für die Betreuung im Sumia

Unser Dank gilt Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten
und allen, die Heinz mit Wertschätzung und Freundschaft in
seinem Leben begegnet sind und ihn bis zuletzt mit Besuchen
erfreut haben.

Wasen, im Mai 2025

Die Trauerfamilie